

Wie ist der Sachstand der Außenumkleide?

Antwort der Verwaltung

Es wurden diesbezüglich Gespräche geführt. Im Ausschuss für Bau, Vergabe, Wirtschaftsförderung und Tourismus hat man länger darüber diskutiert. Änderungen am Vertrag wurden damals noch vorgenommen. Die Verwaltung hat der Politik gegenüber Zusagen gemacht, dass insgesamt Angebote für alle Gewerke und nach Möglichkeit auch mehrere Angebote vorliegen müssen. Im Moment liegt für jedes Gewerk ein Angebot vor. Günstig dabei wäre jedoch ein gewisser Wettbewerb. Der Verein ist zurzeit damit beschäftigt, weitere Angebote einzuholen. Wenn abzusehen ist, dass das Budget von 400.000 €, das dem Verein zur Verfügung gestellt wird, eingehalten wird, kann die Freigabe und die Baugenehmigung erteilt werden.